

## Preisverleihung

# Das Podium bittet zum Schlusskonzert

**VADUZ** Am Sonntag, den 21. Juni, um 11 Uhr, treffen sich die Musikfreunde der Region zum Abschlusskonzert mit Preisverleihung durch I. K. H. Erbprinzessin Sophie von und zu Liechtenstein.

An fünf Konzerten hatten sich in diesem Frühling wieder junge Talente im Rathaus-Saal Vaduz präsentiert. Trompete, Klarinette, Percussion, Blockflöte und Gesang - statt eines einzelnen Instruments oder einer Epoche nimmt der «Podium»-Wettbewerb die Künstlerpersönlichkeit in den Mittelpunkt. Dass das ausgezeichnet funktioniert, bewies diese alljährliche Nachwuchsförderung für Musikerinnen und Musiker aus der Region auch in diesem Jahr. Jakob Lampert, Vanessa Klöpping, Mathias Kessler, Teresa Wrann und Isabel Pfefferkorn begeisterten bei ihren Recitals die Musikfreunde. Zum Finale lassen sie nun gemeinsam aufhorchen. Die Jury unter der Leitung von Maestro Graziano Mandozzi organisiert Auftrittsmöglichkeiten - in Schulen, Spitälern und Altersheimen werden die jungen Künstlerinnen und Künstler die für das musikalische Fortkommen so wichtige Auftrittserfahrung sammeln. Wer nicht warten will, bis die «Podium»-Preisträgerinnen und -Preisträger wieder zu hören sind, hat am Sonntag die Gelegenheit, die DVD des diesjährigen Wettbewerbs mitzunehmen. «Podium 2015» verkürzt die Zeit bis zum nächsten Konzert. (pd)

ANZEIGE

PODIUM  
KONZERTE 2015  
RATHAUS-SAAL VADUZ FL

[www.podium-konzerte.li](http://www.podium-konzerte.li)